
Doverose	  risposte	  sul	  Sagittario	  Summer	  Show.	  

Ha	  ben	  fatto	  il	  Comune	  di	  Scanno	  a	  raccogliere	  la	  proposta	  del	  Comitato	  organizzatore	  ed	  ha	  concedere	  il	  
patrocinio	  alla	  manifestazione	  per	  la	  visibilità	  del	  territorio	  non	  solo	  dei	  nostri	  comuni	  ma	  di	  tutta	  la	  Valle.	  

Mi	  corre	  l’obbligo	  precisare,	  soprattutto	  ricordare	  ed	  anche	  far	  conoscere	  quello	  che	  è	  accaduto	  lo	  scorso	  
anno	  immediatamente	  dopo	  la	  manifestazione.	  Anche	  adesso,	  al	  contrario	  però,	  	  rispetto	  all’anno	  scorso	  si	  
tenta	  di	  mettere	  in	  cattiva	  luce	  le	  scelte	  dell’amministrazione	  comunale	  di	  Villalago,	  lo	  scorso	  anno	  perché	  
ha	  sostenuto	  la	  manifestazione	  quest’anno	  perché	  si	  svolge	  a	  Scanno.	  

Prima	  di	  ogni	  altra	  cosa,	  Egr.	  Direttore	  Lei	  non	  si	   smentisce	  mai	  nel	  proseguire	   la	   sua	  attività	  più	  politica	  
contro	   l’amministrazione	   comunale	   di	   Villalago	   che	   giornalistica,	   comunque	   non	   è	   un	   problema	  
considerando	  la	  sua	  disponibilità	  a	  pubblicare	  anche	  i	  nostri	  scritti.	  

Detto	   questo,	   lo	   scorso	   anno	   immediatamente	   dopo	   la	  manifestazione	   siamo	   stati	   accusati	   da	   più	   parti,	  
cosa	  sottolineata	  anche	  in	  un	  articolo	  del	  Gazzettino	  del	  23	  giugno	  2014,	  di	  aver	  concesso	  gratuitamente	  i	  
prati	  del	   lago	  Lucido	  per	   lo	  svolgimento	  della	  manifestazione	  e	  sono	  seguite,	  nonostante	   la	  mia	  difesa	  sia	  
come	  sindaco	  sia	  personale,	  altre	  affermazione	  pubblicate	   le	  riporto	  testualmente	  “è	  risultato	  un	  grosso,	  
inesorabile	   flop	  o	   se	   preferite	   un	  bell’insuccesso	  o	   un	   fiasco	   colossale”	   (non	   scritto	   dalla	   redazione	   del	  
Gazzettino,	  ma	  in	  una	  lettera	  al	  direttore,	  ndr),	  allegate	  ad	  un	  articolo	  del	  25	  giugno	  2014.	  

Però	  sia	  il	  sottoscritto	  che	  gli	  altri	  amministratori	  siamo	  stati	  sempre	  di	  parere	  contrario.	  

Per	  quello	  che	   interessa	   l’amministrazione	  comunale	   	   le	  scelte	  del	  Gruppo	  Cinofilo	  Sagittario-‐Sangro	   	  non	  
dipendono	   da	   fatti	   procedurali	   concreti	   o	   decisioni	   dell’amministrazione	   stessa	   pur	   riscontrando	   le	  
comunicazioni	  inviate	  alle	  quali	  comunque	  avevamo	  dato	  un	  assenso	  di	  massima.	  

Immediatamente	  dopo	   la	  manifestazione	  alcuni	   rapporti	   	   compresi	  quelli	   istituzionali,	   che	  hanno	   sempre	  
caratterizzato	   la	  collaborazione	  con	   il	  Gruppo	  Cinofilo	  hanno	  preso	  una	  piega	  diversa	  rispetto	  alla	   	  buona	  
norma	  e	  alla	  buona	  creanza	  che	  regola	  ogni	  buon	  rapporto	  di	  collaborazione	   in	  un	  paese	  come	  Villalago.	  
Alcuni	   comportamenti,	   orientati	   	   all’interesse	   personale	   per	   il	   soddisfacimento	   non	   si	   capisce	   di	   quale	  
godimento,	  	  hanno	  minato	  i	  rapporti	  con	  l’amministrazione,	  comportamenti	  espliciti	  ed	  irrispettosi	  dei	  ruoli	  
in	  un	  paese	  come	  Villalago,	  dove	  le	  persone	  si	  rispettano	  reciprocamente,	  	  con	  ripetuti	  	  tentativi	  di	  minare	  
anche	   la	   stessa	   serenità	   dei	   rapporti	   familiari	   e	   coniugali	   ai	   quali	   anche	   il	   primo	   cittadino	   deve	   essere	  
attento	  per	  se	  e	  per	  gli	  altri.	  

Nonostante	  ciò	  pur	  difendendo	  sempre	   l’interesse	  della	  collettività	  ho	  risposto	  ad	  un	  articolo	  ed	  a	  difesa	  
della	   manifestazione,	   sottolineandolo	   con	   una	   mail	   al	   presidente,	   la	   mia	   stima	   e	   la	   	   mia	   fiducia	   ma	  
nonostante	   ciò	   mi	   è	   stato	   risposto,	   dopo	   anche	   l’essere	   accusato	   precedentemente	   di	   essere	   	   mafioso	  
insieme	  	  ad	  altri	  amministratori,	  nel	  seguente	  modo:	  

“Caro	   sindaco	   a	   te	   possono	   impensierire	   le	   frasi	   di	   un	   poveraccio	   ,che	   nulla	   ha	   fatto	   nella	   vita,	   io	   sono	  
sempre	   andato	   per	   la	  mia	   strada,	   facendo	   solo	   quello	   che	  mi	   piaceva.	   L’ambiente	   di	   questi	   luoghi	  mi	   fa	  
sorridere,	   tutto	   fatto	   di	   gente	   senza	   palle,	   critici	   inutili	   di	   una	   vita	   inutile,	   conoscerete	   un’altra	   persona,	  
quello	  che	  si	  è	  stufato	  di	  essere	  preso	  per	   il	  culo,	  nessuno	  escluso,	  appunto	  per	  questo	  cerca	  di	  rispondere	  
alle	   richieste	   inviate	   al	   comune	   in	   tempi	   utili,	   non	   ho	   bisogno	   di	   nessuno,	   specialmente	   di	   gente	   ipocrita	  
come	  la	  maggior	  parte	  di	  voi	  !”	  



Da	   qui	   sono	   seguiti	   comportamenti	   inopportuni	   fatti	   di	   mancanze	   di	   rispetto	   tanto	   che	   ho	   dovuto	  
intromettermi,	   per	   evitare	  denunce	  per	   stalking	   	   che	  avrebbero	   finito	  di	   peggiorare	   lo	   stato	  dei	   rapporti	  
privati,	  pur	  di	  salvaguardare	  quelli	  istituzionali.	  

Oggi	   resto	   favorevole	   ad	   ogni	   buona	   iniziativa	   comprese	   quelle	   del	   Gruppo	   Cinofilo,	   	   che	   creano	  
opportunità	  per	  il	  nostro	  territorio.	  	  

Mi	  preme	  sottolineare,	  che	  in	  nostro	  ruolo	  pubblico	  in	  comunità	  piccole	  come	  la	  nostra,	  non	  ci	  esonera	  ad	  
impegnarci	  per	  salvaguardare	  anche	  i	  rapporti	  sociali	  ed	  il	  rispetto	  reciproco	  dei	  cittadini	  e	  degli	  ospiti	  e	  di	  
ogni	  altro	   interesse.	   	  Anche	  gli	  amministratori	  devono	  essere	   i	  paladini	  dell’onestà	  morale	  personale	  e	  di	  
tutti	  coloro	  con	  i	  quali	  condividiamo	  i	  progetti	  e	  le	  aspettative.	  

La	  casa	  comunale	  è	  ed	  è	  stata	  sempre	  aperta	  per	  tutte	  le	  richieste,	  se	  si	  verificano	  dei	  contrattempi	  legati	  
alla	  macchina	  amministrativa	  poco	  organizzata	  a	  questo	  si	  provvede	  e	  si	  può	  provvedere	  tempestivamente	  
con	  la	  costante	  presenza	  in	  ogni	  luogo	  del	  sindaco,	  degli	  assessori	  e	  dei	  consiglieri.	  

Anche	  per	  il	  direttore	  del	  gazzettino	  la	  casa	  comunale	  è	  sempre	  aperta,	  utilità	  indispensabile	  per	  arricchire	  
con	  notizie	  fresche	  ed	  aggiornate	  le	  pagine	  del	  giornale.	  

Si	  ringrazia	  della	  collaborazione	  	  

L’Amministrazione	  Comunale.	  


